

Soldado

Fusilero de Infantería

Época Felipe V

Con los cambios ocasionados en el Ejército por la subida de los Borbones al trono en España, se mejora también el armamento y se cambian los pesados mosquetes por fusiles con bayoneta.

Usa sombrero acandilado con galón y cucarda roja. El fusilero lleva la cartuchera o "cacerina" en la parte delantera del cinturón y sigue usando la casaca a la francesa, pero de colores como en época de los Austrias, en este caso verde con la divisa en blanco del Tercio Verdes Viejos de Valladolid. En 1708 las casacas pasarían a ser de color blanco para todos los regimientos, cambiando sólo para diferenciarlos el color de la divisa.

La espada, también de menor tamaño que en la época de los Austrias, podría ser similar a la de la foto, con guarnición de cazoleta de acero, gavilanes vueltos en sentido contrario, guardamano, puño de madera y hoja recta fechada en "1736"



Armas de
S.M. el rey Felipe V



ESPADA CAZOLETA
"1736"

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

